



Ergebnisprotokoll

Mediations-AG:

Es wurde von der SMV beschlossen, dass eine Mediations-AG, angeleitet und durchgeführt durch sog. Vertrauensschüler, demnächst an unserer Schule angeboten werden soll. Bei Abstimmungen stimmten die meisten Schüler für eine Mediations-AG. Es wird für das Jahr 2015/16 eine AG mit professioneller Führung geben.

Jahrbuch 2015:

Von der SMV wurde verabschiedet, Bestelllisten zum Eintragen auszulegen.

Der Verkaufspreis, der von den Schülern bzw. den Eltern zu tragen ist, wird zwischen 10 € bis maximal 20 € sein.

Jede Klasse hat die Möglichkeit sich auf 2 DinA4 Seiten zu präsentieren, sowie jeder LK auf einer DinA4 Seite. **Wichtig: Abgabetermin 27.3.2015.**

Integration der Willkommensklassen:

Das Thema wurde ausgiebig diskutiert und Vorschläge gesammelt:

Die Schüler der Willkommensklassen sollen die Möglichkeit bekommen, für ca. 1-3 Tage am Unterricht der Regelklassen teilzunehmen (Die Anzahl der Tage steht noch nicht fest).

Mit den Lehrern der jeweiligen Musik AG soll die Teilnahme der Schüler der Willkommensklassen abgesprochen werden.

Eine Partnerschaft zwischen Schülern der Willkommensklassen und der Regelklassen wurde diskutiert.

Themen

- Mediations-AG
- Jahrbuch 2015
- Integration der Willkommensklassen
- Rheingau Schulpullis
- Projekt „Work for Peace“
- Projekttag 7./8. Juni 2015
- Sonstiges



Schulpullis:

Dem bisherigen Logo wurden nach Abstimmungen zwei Noten zugefügt. Die Bestellung beginnt voraussichtlich am 09.05.2015. Bei einem Gespräch mit Herrn Minske wurde jedoch ein weiteres Logo vorgeschlagen, über das die SMV am Dienstag den 3.März abstimmen wird.

Work for peace:

Der Termin für Work for peace ist der 19.05.2015.
Die Anmeldungen werden rechtzeitig rausgegeben.

Projektstage:

Die Projektstage sollen am Di 7./Mi 8. Juli stattfinden. Projektangebote können über die Schul-homepage angemeldet werden. Jedes Projekt sollte für zwei Tage maximal 10,-€ kosten, es ist aber möglich für einen Zuschlag einen Antrag beim Förderverein stellen.

Sonstiges:

Es wurde für ein Pflichttreffen gestimmt, welches vorgibt, dass sich der Schulsprecher einmal monatlich mit seinen Vertretern trifft.

Es wurde eine neue Gruppe auf Facebook erstellt, auf der News zu aktuellen Themen der SMV geteilt werden.



